
民生児童委員連盟　副会長
由良川民生児童委員協議会　会長
加藤 喜美子 さん

自
分
の
楽
し
み
な
こ
と
な
ど
の
話
を
し

て
く
だ
さ
い
ま
す
。私
の
住
ん
で
い
る

所
が
田
舎
な
の
で
畑
で
話
す
こ
と
も
あ

り
ま
す
。お
話
を
す
る
こ
と
で
つ
な
が

り
を
感
じ
ま
す
。

▪
や
る
か
ら
に
は
楽
し
く

　
民
生
児
童
委
員
に
な
っ
た
時
は「
や

ら
な
い
と
い
け
な
い
な
」と
い
う
と
こ

ろ
か
ら
出
発
し
ま
し
た
。実
際
に
や
っ

て
み
る
と
、い
ろ
ん
な
人
と
仲
良
く
な

れ
た
し
、い
ろ
ん
な
話
が
で
き
る
よ
う

に
な
り
ま
し
た
。誰
の
顔
を
見
て
も
話

が
で
き
る
よ
う
に
な
っ
た
り
も
し
ま
し

た
し
、自
分
の
心
が
豊
か
に
な
っ
て
き

た
と
、学
べ
る
こ
と
が
多
か
っ
た
な
と

思
い
ま
す
。

　
あ
る
人
に「
ど
う
せ
や
る
な
ら
楽
し
く
」と

い
う
こ
と
を
教
え
て
も
ら
い
ま
し
た
。
ま
さ

に
そ
の
と
お
り
だ
と
思
い
ま
す
。
私
の
地
域

で
は
み
ん
な
が
そ
の
気
持
ち
で
活
動
し
よ
う

と
話
し
て
い
ま
す
。
チ
ラ
シ
の
配
布
一
つ
に

し
て
も
、物
の
と
ら
え
方
次
第
で
気
持
ち
も
、

や
り
方
も
変
わ
り
ま
す
。

▪
つ
な
が
り
を
も
っ
て

　
コ
ロ
ナ
禍
で
は
民
生
児
童
委
員
同
士
の
交

流
も
な
か
な
か
で
き
ず
、顔
写
真
入
り
の
会

報
を
作
っ
て
よ
う
や
く
民
生
児
童
委
員
同
士

で
も
顔
と
名
前
が
一
致
し
た
と
い
う
こ
と
が

あ
り
ま
し
た
。
こ
れ
は
民
生
児
童
委
員
同
士

に
限
っ
た
こ
と
で
は
な
く
、地
域
の
人
で
も

同
じ
こ
と
が
言
え
ま
す
。
な
か
な
か
活
動
し

づ
ら
い
部
分
が
あ
る
の
で
、行
事
も
開
催
を

控
え
、交
流
の
場
が
減
っ
て
い
ま
す
。今
後
そ

の
あ
た
り
を
ど
う
し
て
い
く
か
考
え
て
い
き

た
い
と
思
い
ま
す
。

　
や
は
り
つ
な
が
り
は
と
て
も
大
切
で
す
。「
久

し
ぶ
り
や
な
」っ
て
会
話
だ
け
で
も
、や
っ
ぱ

り
昨
日
と
は
違
う
気
分
に
な
り「
ま
た
明
日

も
頑
張
ろ
か
」っ
て
気
持
ち
に
な
る
。こ
れ
ま

で
地
域
に
守
ら
れ
、支
え
ら
れ
て
や
っ
て
こ

れ
た
の
で
こ
れ
か
ら
先
、地
域
に
と
っ
て
何

が
い
い
の
か
、何
が
で
き
る
の
か
を
今
後
も

考
え
な
が
ら
活
動
を
し
て
い
き
た
い
と
思
い

ま
す
。

「孫みたい」と言ってもらえたりして、地域の温
かさや地域を守っていく、作っていくことの大切
さを実感しました。

　3年の任期を終え、今年12月に民生児童
委員の一斉改選が行われます。
　民生児童委員は、地域で生活する誰もが
安心して生活できるよう、暮らしを見守るボ
ランティアです。それぞれの地域から選出さ
れ、住民の皆さんと手を携えながら、地域福
祉の推進を担います。

　民生児童委員は、地域の最も身近な相談
役であること、自治会との連携による日頃の
活動が欠かせないことから、候補者の推薦を
自治会にお願いしています。それぞれの地
域で候補者を決めるための話し合いを行う
など、切れ目のない円滑な改選となるよう、
ご協力をお願いします。

今年は民生児童委員の一斉改選の年

各民生児童委員個々の日常的な活動のほか、各民児協ではそれぞれがイベントの開催や地域の
行事に参加するなど、地域のつながりを太くする活動にも取り組んでいます。それぞれの地域が
それぞれの特徴を生かしながら地域のために活動しています。ぜひご参加ください。

つながりが大切

余部下民児協では「子育ての集い」をコロナ禍のた
め「子育て訪問」に切り替え、子ども達や母親と交流を
しています。

東舞鶴公園で開催された「第１回さくらまつり」。森
民児協、行永民児協の民生児童委員が準備、受け付け、
司会進行、写真撮影などを実施しました。

城北中校区の各民生児童委員では毎年フジバカマの
植え付けをし、アサギマダラを呼ぶ取り組みをしてい
ます。

行永民児協では青葉中生徒とともに、青葉中生徒が
作成したクリスマスカードと苗木を携え、地域の高齢
者宅訪問を実施しました。

新舞鶴民児協の「ひとり暮らし高齢者ふれあいの集
い」。コロナのため数年中止が続いていますが、例年
10月に開催し、高齢者の交流の場を作っています。

▪
時
間
を
か
け
て
ゆ
っ
く
り
と

　
民
生
児
童
委
員
の
活
動
を
始
め
て
３

期
目
に
な
り
ま
す
。初
め
は
自
宅
を
訪

問
し
て
も「
元
気
だ
か
ら
来
て
も
ら
わ

な
く
て
も
い
い
」「
チ
ラ
シ
な
ん
か
あ
っ

た
ら
ポ
ス
ト
入
れ
と
い
て
」っ
て
言
わ

れ
た
こ
と
が
あ
り
ま
し
た
。ど
う
し
よ

う
か
と
思
い
ま
し
た
が
、チ
ラ
シ
を
入

れ
る
に
し
て
も
一
筆「
お
変
わ
り
あ
り

ま
せ
ん
か
」と
書
い
て
ポ
ス
ト
に
入
れ

て
い
ま
し
た
。そ
れ
を
続
け
る
う
ち
に
、

訪
問
し
た
際
の
対
応
も
だ
ん
だ
ん
変

わ
っ
て
き
て
、最
近
は
訪
問
し
た
ら
30

分
も
40
分
も
話
が
で
き
る
よ
う
に
な
り

ま
し
た
。話
す
内
容
は
世
間
話
か
ら
始

ま
り
体
調
の
こ
と
、日
常
生
活
の
こ
と
、

　　　行永民児協と一緒に高齢者宅を訪問した
左から、今岡優人 さん、芦田悠人 さん、畑中晴斗 さん
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